



Gabinete Social continúa apoyando al sector salud con entrega de medicamentos

Descripción

El Gabinete de Política Social canaliza estas ayudas a través de la Fundación Hospital El Buen Samaritano, como forma de que lleguen a los ciudadanos que lo necesiten.

Santo Domingo, 22 de febrero de 2021.- El coordinador del Gabinete de Política Social, Tony Peña, junto al ministro de Salud Pública, Plutarco Arias, encabezaron hoy el acto de entrega de un contenedor de medicamentos e insumos médicos al Ministerio de Salud Pública, valorado en más de 65 millones de pesos, con el que se asciende a cinco contenedores entregados a esta dependencia del Gobierno reguladora del sector salud.

En el acto, Peña indicó que el Gabinete Social mantiene la fiel promesa que hiciera en septiembre de 2020 de entregar donaciones a Salud Pública de manera permanente.

“Esta es la quinta ocasión que venimos a traer un contenedor de medicinas de primera calidad, que en algunas ocasiones ni las clínicas privadas del país cuentan con ellas, y lo estamos haciendo para que quienes lo necesitan tengan medicamentos de primera calidad a mano, y esto también gracias a los aportes del Hospital Fundación El Buen Samaritano” expresó.

Asimismo, el ministro de Salud Pública, Plutarco Arias, agradeció al coordinador del Gabinete de Política Social por el apoyo brindado desde el inicio de la gestión gubernamental. “Primero la gente, un Gobierno que está trabajando por y para la gente y Tony no se queda atrás en este esfuerzo junto con su equipo de trabajo y el Hospital El Buen Samaritano que nos da la oportunidad de hacerle llegar a los dominicanos medicamentos de calidad, que lo necesitan y que muchas veces no pueden adquirirlo por razones económicas”, indicó.

Este contenedor de medicamentos fue donado por la Fundación Hospital General El Buen Samaritano de la provincia de La Romana, en la persona de su director, Moisés Sifren, como una forma de focalizar las ayudas sociales a través del Gabinete de Política Social, como ente regulador de la política social del país.

La donación contiene más de 683 medicamentos destinados para la hipertensión, osteoporosis, antibióticos de alto espectro, colesterol, diabetes, pastillas anticonceptivas, tratamiento de los trastornos de la personalidad e insumos médicos.

En la actividad también estuvo presente el subdirector de Salud Pública, Fernando Ureña; el director de la Fundación El Buen Samaritano, Moisés Sifren y el director de Políticas de Salud del Gabinete de Política Social, Guillermo.

Fecha de creación

2021/02/22